



Sergio Gutiérrez Luna recibe al embajador de la república de Azerbaiyán

Sergio Gutiérrez Luna,

presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados recibió al embajador de la república Azerbaiyán, Mammad Talibov, con el propósito de estrechar los lazos de amistad e impulsar una agenda en materia energética.



Enfatizó la importancia de fortalecer los lazos de amistad entre ambas naciones, ya que tienen mucho potencial, sobre todo en el ámbito energético. Subrayó el interés que tiene el país por el tema de las energías limpias; es algo que interesa a México.

Dijo que ahora que están por concluir los trabajos legislativos enfocará su labor en fortalecer las relaciones internacionales, por lo que consideró que estos encuentros son importantes para generar agendas de trabajo con las diversas naciones.

El embajador de la República de Azerbaiyán en México, Mammad Talibov, se congratuló por asistir a la Cámara de Diputados e hizo notar que tiene la instrucción del presidente de su país, Ilham Alíyev, de promover la relación bilateral para que esta sea próspera.

Indicó que ayer tuvo una reunión en la Secretaría de Relaciones Exteriores para ver cómo mejorar las relaciones en el ámbito económico.



Mammad Talibov, destacó que las relaciones entre ambos países cumplen 33 años, donde el diálogo parlamentario ha sido fundamental y muestra de ello es que funcionarios han realizado una serie de visitas a diversos estados.

Manifestó su interés en trabajar con México, sobre todo en el sector energético y las energías renovables donde pueden intercambiar información.

<https://24-horas.mx/mexico/sergio-gutierrez-luna-recibe-al-embajador-de-la-republica-de-azerbaiyan/>